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Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppensitzung
am 28.07.2025

Anwesend: Philipp, Krystof, Nico, Markus, Sascha, Sophia, Anja, Julius, Tobi, Leon, Maxi

Protokoll: Anja

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 14:00 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Prof-Essen Nachlese
2 Festo-Exkursion Nachlese
3 Vorstellung FS Summer School
4 ESE

4.1 Ersti-Briefe
4.2 Pfannkuchenaktion
4.3 Ersti-Tüten
4.4 Tutoren Informatik-Vorkurs

5 Erstellung eines Plans der wiederkehrenden Aufgaben mit Prio
6 Beamer
7 Finanzantrag über 35,49 e aus Vereinsmitteln für Aluplatte + Befestigungsmaterial
8 Rückgabe Kühlschränke Summer School
9 Hütte Ersti WE 2026
10 Schlüsselantrag Maxi
11 BuFaTa (Bundesfachschaftentagung)
12 Termine

zu TOP 1 Prof-Essen Nachlese
Es waren diese mal sehr wenige Teilnehmer von uns, was aber teilweise daran lag, dass die Einladung sehr spät
kam.

zu TOP 2 Festo-Exkursion Nachlese
Die Exkursion lief gut. Nächstes mal wollen die Maschis auch mehr Werbung dafür machen. Der Workshop kam
nicht so gut an, die Führung durch die Produktion war aber gut. Die Vorträge waren relevanter für uns (mehr
elektrotechnische Richtung). Essen war gut.

zu TOP 3 Vorstellung FS Summer School
Bei der Summer School haben wir die Möglichkeit, die Fachschaft vorzustellen. Beginn 14 Uhr. Krystof und Tobi
gehen hin.

zu TOP 4 ESE

zu TOP 4.1 Ersti-Briefe

Markus und Sascha aktualisieren die Briefe und schicken sie an Laura.

zu TOP 4.2 Pfannkuchenaktion

Wann? Am 12.09. Orga: Leon Helfer: ?; Maxi & Anja können nach Mikro 2 (so ab 14:15)
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zu TOP 4.3 Ersti-Tüten

Wer schreibt Firmen an, um Ersti-Tüten zu sponoren? -> wird vertagt

zu TOP 4.4 Tutoren Informatik-Vorkurs

Man bräuchte noch 2 Tutoren (macht Spaß und gibt Geld)

zu TOP 5 Erstellung eines Plans der wiederkehrenden Aufgaben mit Prio
Das Team hat einen Jahresplan mit Aufgaben erstellt. Der Plan hängt am Schrank im Büro oder unter import/fs-
ei/Wiederkehrende_Aufgaben.svg

zu TOP 6 Beamer
Unser Beamer ist seit der eMotions weg. Wollen wir einen neuen kaufen oder erstmal eine Aufräumaktion und
vielleicht taucht er auf? Bisher haben 3 Leute in der Lounge gesucht und ihn nicht gefunden. . . Krystof bietet
einen an, der besser ist als der bisherige, aber der muss repariert werden ODER einen gebrauchten kaufen ->
Thema wird vertagt

zu TOP 7 Finanzantrag über 35,49 e aus Vereinsmitteln für Aluplatte +
Befestigungsmaterial
Für unseren Wegweiser brauchen wir noch eine Aluplatte sowie Befestigungsmaterial.
Abstimmung:

• Dagegen: 1
• Enthaltung: 1
• Dafür: Rest

zu TOP 8 Rückgabe Kühlschränke Summer School
Jemand muss die Kühlschränke rein tun -> Krystof machts

zu TOP 9 Hütte Ersti WE 2026
Nachdem die Bernhardshütte bereits ausgebucht ist, brauchen wir Alternativen.
47 - 62 Betten 2017 gebucht, gutes Feedback Maxi würde mal anfragen
52 Betten aber
Hüttle Villingen Schwenningen

zu TOP 10 Schlüsselantrag Maxi
Aus folgenden Gründen benötige ich einen Büroschlüssel inkl. ETI2-Hauszugang:
Planung Ersti-WE, Zugang zum Innenhof (Auto be-/entladen), Sozialevents im Büro
Abstimmung:

• Dagegen: 1
• Enthaltung: 1
• Dafür: Rest

zu TOP 11 BuFaTa (Bundesfachschaftentagung)
Ist Mittwoch nach der Emo bis Sonntag
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Wer hätte Interesse? Philipp, Krystof, Tobi, Sascha, Sophia, Leon

zu TOP 12 Termine
• 11.08.25: FS-Sitzung
• 25.08.25: FS-Sitzung
• 08.09.25: FS-Sitzung
• 22.09.25: FS-Sitzung
• 29.09.25: FS-Sitzung
• 06.10.25: FS-Sitzung
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